



Adventszeit gestalten:
**Frauen-
tragen**



Das Frauentragen ist ein alter christlicher Brauch. Auch dieses Jahr sind alle eingeladen, in der Zeit vom **1. Advent** (heuer 01.12.) bis zum **III. Abend** für eine Nacht der Mutter Gottes Herberge zu geben und die Marienfigur am Tag darauf zur nächsten Herberge zu bringen.

Die Adventszeit bewusst als Zeit erleben
Zeit um innezuhalten
Zeit für Begegnung,
Zeit um still zu werden
Auszeit.

Wer teilnehmen möchte, trägt sich ab dem **24.11.24** in die Listen, die in den Kirchen in Reichersbeuern und Greiling ausliegen.

Fragen zur Durchführung oder Information?

Einfach melden bei Birgit Kastl ☎ 7992874 (Reichersbeuern)

oder Andrea Mayer ☎ 74327 (Greiling).